## Neues Gutachten gefordert

Engagiert | Die beiden Bürgerinitiativen nehmen die Ablehnung des "Landschaftsschutzgebietes Dunkelsteinerwald" nicht hin.

**PAUDORF** | Die Errichtung eines "Landschaftsschutzgebietes

Dunkelsteinerwald" fordern die Bürgerinitiativen "FreundInnen des Dunkelsteinerwalds" und "Lebenswertes Paudorf" schon seit langem. Sie haben sich an die Abteilung Naturschutz des Landes NÖ gewandt - und nun "nach neuerlicher Prüfung" eine Ablehnung erhalten, unter anderem mit der Begründung, dass die Notwendigkeit eines Landschaftsschutzgebietes Dun-

kelsteinerwald als "Erholungsraum oder für den Fremdenverkehr besonders relevantes Gebiet anhand der vorliegenden Sachlage nicht ableitbar ist."

Da allerdings gar keine fundierten Untersuchungen bezüglich Naherholungsraum oder Fremdenverkehr in diesem Gebiet vorliegen, fordern Walter Kosar und Wolfgang Janisch als Vertreter der beiden Initiativen, dass diese Untersuchungen rasch nachgeholt werden und ein diesbezügliches Gutachten übermittelt wird.

Danach sollte das "Landschaftsschutzgebiet Dunkelsteinerwald" unter Berücksichtigung der neuen Erkenntnisse neuerlich geprüft werden. Denn es sei "... eine Beleidigung für die Bewohner des Dunkelsteinerwaldes, wie unprofessionell die Abteilung Naturschutz der NÖ Landesregierung über das Naturjuwel Dunkelsteinerwald urteilt".